

PRESSE- INFORMATION

LEHEL CARRÉ IN MÜNCHEN: XII APOSTEL MIT GASTRO-AWARD 2011 UND FOODHUNTER- GENUSSMARKT

Köln/München, 28. Juli 2011

Im Lehel Carré in München finden Gourmets eine Heimat. In der von CORPUS SIREO gemanagten Immobilie ist das Szenrestaurant „XII Apostel“ seit einigen Monaten zu Hause. Jetzt wurde der Gastronomiebetrieb mit Filialen in Köln, Hannover, Mallorca und St. Petersburg als Landessieger mit dem Gastro-Award 2011 ausgezeichnet. Und mit dem Genuss-Markt des Magazins FOODHUNTER steht bereits das nächste Highlight vor der Tür.

Die Münchner Szene hat das Anfang des Jahres im Lehel Carré neu eröffnete Restaurant XII Apostel schnell schätzen gelernt. Der Kult-Italiener ist vor allem am Wochenende regelmäßig rappellvoll. Die Lage des Lehel Carré in der Münchner Altstadt ist idealer Ausgangspunkt für Ausflüge ins Nachtleben der Stadt.

Nicht nur die Gäste, auch die Gastronomiebranche selbst bescheinigt dem XII Apostel eine hohe Attraktivität. Gerade hat das Unternehmen als Landessieger den Gastro-Award 2011 in der Kategorie Trend + Style gewonnen. Murat Dal, Sprecher des XII Apostel in

München sagt: „Es ist toll, wie positiv uns die Münchner und auch die Gastronomieszene annehmen. Das macht uns sehr stolz und glücklich.“

FOODHUNTER Genuss-Markt

Am 30. Juli 2011 wird das Magazin FOODHUNTER gemeinsam mit dem XII Apostel und CORPUS SIREO einen Genuss-Markt im Innenhof des Lehel Carré veranstalten. Ab 11 Uhr präsentieren Winzer und Produzenten ihre Köstlichkeiten für alle Hobbyköche und Genießer, die den Weg ins Lehel Carré finden. Weine, Champagner, Käse-Neuheiten, Terroir-Honige, Bio-Fleisch vom Grill, Spirituosen und viele weitere Spezialitäten werden angeboten.

Wolfgang Breuer, für das Lehel Carré zuständiger Asset Manager bei CORPUS SIREO sagt: „Immobilien leben durch ihre Mieter. Im Lehel Carré sieht man besonders deutlich, wie ein starker Ankermieter mit Zugkraft für eine sehr positive Entwicklung sorgt.“

Weitere Informationen zum Projekt unter www.lehelcarre.net

ÜBER CORPUS SIREO

CORPUS SIREO, Köln, managt 13,7 Millionen Quadratmeter Gewerbe- und Wohnimmobilienfläche im Wert von mehr als 14 Milliarden Euro und ist damit der größte Asset Management Dienstleister des Landes. Hinzu kommt der Spitzenplatz in der Kategorie der betreuten Asset Klassen: Mit sieben Asset Klassen (Office, Wohnen, Einzelhandel, Logistik, Health Care, Produktion/Technik, Sonstige) bietet CORPUS SIREO die breiteste Palette unter den deutschen Asset Managern an. Entsprechend schätzen die Mitbewerber CORPUS SIREO als den Top-Wettbewerber am Markt ein. (Diese Ergebnisse liefert der „Real Estate Asset Management Report 2011“ von Bell Management Consultants.)

Investoren, Banken und Unternehmen mit eigenen Immobilienbeständen bietet CORPUS SIREO Investment- und Asset Management Leistungen entlang der gesamten Immobilien-Wertschöpfungskette. Für Eigennutzer und Investoren ist das Unternehmen zudem als Makler und Projektentwickler aktiv. Rund 560 Mitarbeiter betreuen von zehn Standorten in Deutschland sowie Luxemburg aus die Immobilien.

Weitere Informationen: www.corpussireo.com

Follow us on Twitter: <http://twitter.com/corpussireo>

CORPUS SIREO PRESSEKONTAKT:

Yvonne Hoberg PR Manager Aachener Straße 168 50931 Köln
Telefon: +49 221 39 90 0 120 Mobil: +49 170 226 20 28 yvonne.hoberg@corpussireo.com